
85つのおすすめポイント
1.土日送迎も行います !!

2. 緊急な対応も迅速に対応します !!

3. 機能訓練等はPT/OT等が付き添い対応します !!

4. 全室個室で快適に過ごしていただけます !!

5. 入所時に診断書なしで利用できます !!

ショートステイ 柴田 笹原

顧客志向
私たちは、ご入居者様の個性を尊重しその人らしく

生きることにこだわりを持ちます。

特別養護老人ホーム 柴田 笹原

デイサービス 笹原

シニアハウス笹原の森4つの特徴

サービス付き高齢者向け住宅 笹原

訪問範囲
天白区・瑞穂区・昭和区・緑区・南区

ヘルパーステーション 笹原

なんでも相談会実施中

柴田：なんでも相談会「ほっこり」毎月第3（土）10:00～

居宅介護支援事業 笹原

料金

運動型通所サービス
機能訓練指導員が考えた独自の運動プログラムを提供します。

日額246円（一割負担の場合）

24時間 365日体制で入居者様をサポート致します。 安心

マンションのようなプライベート空間
でお一人おひとりの生活を尊重します。暮らし

過剰なサービスによる邪魔はしません。
希望があればサービスをご提供します。生活

生活の中で、参加したくなるアクティ
ビティーをご用意しております。充実
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訪問開始までの流れ

ヘルパーステーションで
は、自費サービスも行っ
ています。

笹原：なんでも相談会「憩」毎月第2（日）10:00～

対象範囲
南区、天白区を中心に幅広く承っています。

地域の方が困っていることを気軽に相談できる相談会です。

〒457-0814 名古屋市南区柴田本通4-15

名鉄常滑線「柴田」駅より徒歩2分 市バス「柴田」停より徒歩1分

所在地

交通

〒468-0044 名古屋市天白区笹原町1701

桜通線「野並」駅1番出口より徒歩17分 市バス「笹原」停下車すぐ

所在地

交通

QRコードを読み取っていただけましたら
各種サービスのWEBページを閲覧できます。

20

7/23～再び面会を中止しています（パネル越し／TV電話ともに中止）

ご家族様へ

全国で、また愛知県でも新型コロナの感染が急速に拡大しております。

第二波の波及を避けるため、お客様のご来訪ならびに施設内の滞在をでき

るだけ制限することにしました。

7月 6日から実施していたパネル越しの面会は中止とします。

TV電話形式の面会も、施設内にしばらくの時間 滞在していただくことに

なるため、こちらも中止とします。

パネル越し面会が始まったばかりの中止となり、大変残念です。

ご家族様にはご心配をおかけしますが、何卒 ご理解、ご協力のほど よろし

くお願いいたします。

面会を再開する際には、ケアマキスからご連絡申し上げます。

（最新の情報はホームページに掲載します）

care-makis.org



ショートステイ 柴田 笹原

柴田 今日は稲荷寿司をにぎりました☆

特別養護老人ホーム 柴田 笹原

デイサービス

居宅介護支援事業所 笹原 サービス付き高齢者向け住宅 笹原

柴田 なんでも相談会「ほっこり」
毎月第3土曜日 笹原 なんでも相談会「憩」

毎月第2日曜日

地域の方が困っていることを気軽に相談できる「なんでも相談会」を開催。

ヘルパーステーション 笹原

笹原

「集団体操」

午後1時は集団体操の時間で
すが皆さん眠たそうです。「さ
ぁ～皆さん午後の体操ですよ
～」と呼びかけすると「さぁ
やるか」と席を立たれて輪に
入られます。デイが休みの日
は横になって過ごしていると
伺いますが、こちらでは楽し
く運動できているようですね。

月曜日～日曜日
8 時 45 分～ 17 時 45 分訪問日時

在宅での生活をより長く
継続できる様にサービス
を提供させて頂きます。

天白区・瑞穂区・昭和区
緑区・南区訪問範囲

笹原 ヒマワリが咲きました～

柴田便り 笹原便り

3Ｆでユニットリーダーをしております、
林田尚美と申します。我が家は私と息子
の３人と猫ちゃん1匹で暮らしています。
私のストレス発散方法は、昔から大好き
なＢ’ｚのライブのＤＶＤを観ながら、歌
って踊る事です。好きな曲はＬＯＶＥＰ

ＨＡＮＴＯＭ、ウルトラソウル、Ｃａｌｌｉｎｇ、さまよえる蒼い
弾丸、ＢＡＤ ＣＯＭＭＵＮＩＣＡＴＩＯＮです (*^▽^*)

ケアマキス笹原の特養でユニットリーダー
をしております片山塁斗です。介護の仕事
を始めて10年になります。ユニットリー
ダーとしてはまだ、1年生ですが今まで学
んだ多くの経験を活かし、ご利用者様が毎
日笑顔で楽しく生活を送れるようなユニッ

両施設とも「なんでも相談会」は当分の間、開催を見合わせます。

笹原 ①風船バレー頑張れ！！②体操一生懸命しています！！

柴田 すいか割り大会を開催しました！！

トにしていきたいです。今も毎日が勉強の日々であり、いろんな
学びを得ています。どうぞよろしくお願いいたします。

「野菜の収穫」

今年の夏もとってもたくさんの野菜
が育ちました。プチトマトは鈴なり
に3種類の赤・黄・オレンジがきれ
いですね。その他はピーマン、キュ
ウリ、ナス、オクラ、ホウレンソウ、
ゴーヤと種類も豊富です。昼食にプ
ラス1品と相談員の後藤が腕をふる
っています。「取り立ての野菜は味が
濃いね～」ととても評判です。 
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【空室状況】現在、満床となっております。
お申し込みは随時承っております。


